

BPN aporta millones y respalda el Programa Provincial de Becas

La entidad bancaria se convirtió en aliado doble platino luego de firmar hoy un acuerdo de cooperación para aportar 2.500 millones de pesos al Programa Provincial de Becas Gregorio Álvarez. “Nuestro banco está presente en cada rincón de la provincia generando rentabilidad que vuelve a los neuquinos”, valoró el gobernador Rolando Figueroa.



El gobierno provincial suscribió un convenio de cooperación con el Banco Provincia del Neuquén (BPN), mediante el cual la entidad financiera realizó un aporte de 2.500 millones de pesos al programa de Becas “Redistribuir Oportunidades Dr. Gregorio Álvarez”, destinado a promover la equidad educativa y garantizar el derecho a la educación.

En un acto presidido por el gobernador Rolando Figueroa, quien estuvo acompañado por la ministra de Educación, Soledad Martínez y el presidente del BPN, Gabriel Bosco, se formalizó el acuerdo en Casa de Gobierno.

El gobernador valoró que la provincia cuenta con un banco que “se ha tornado rentable, bien manejado y está al servicio de la gente”. Agregó que desde el año pasado se incorporó para facilitar el pago de las becas, pero “hoy se ha sumado como aliado doble platino; es un sponsor muy importante para nosotros”.

El mandatario remarcó que esta acción de la entidad financiera representa que “nuestro banco está presente en cada rincón de la provincia generando rentabilidad, y esa rentabilidad vuelve de alguna manera a los neuquinos, con la inversión en educación”.

Por su parte, la ministra de Educación señaló que “este aporte nos permite tener previsibilidad para los próximos pagos que ya estamos haciendo” y agregó que “es un programa de becas de escala nacional; no hay ninguna provincia en el país que lo tenga”.

Además, Martínez remarcó que “estamos evaluando 25.000 solicitudes de becas para este año” e insistió que el aporte del BPN “consolida esta política como una de las más importantes en las que se afirma el compromiso con la educación”.

A su turno, el presidente del BPN señaló que “el banco viene ya desde el año pasado trabajando en toda la parte logística, a través de todas sus sucursales y de las tarjetas de débito para que cada becario pueda cobrar”.

“Este año estamos participando más activamente, haciendo un aporte. Esto significa contribuir en forma importante como un banco público y con la rentabilidad”, sumó.

El Programa “Redistribuir Oportunidades” tiene como misión central contribuir al ejercicio pleno del derecho social a la educación. Entre sus principales objetivos, el programa busca brindar apoyos económicos a neuquinos y neuquinas de entre 4 y 35 años, acompañando sus trayectorias educativas para favorecer su inclusión, permanencia y egreso del sistema educativo. De este modo, se apunta al fortalecimiento del capital humano y social, contribuyendo al desarrollo local y provincial de manera sostenible.